



KIRCHE

Wiederbezug der Kirche

Das Gebäude der neuapostolischen Kirche in Regensdorf hat eine Pinselsanierung erfahren und macht jetzt zur Freude der Gemeindemitglieder wieder einen frischen, freundlichen Eindruck.

REGENSDORF. Mit einem durchdachten Farbkonzept erhielten sowohl die Fassade als auch die inneren Räume einen neuen Anstrich. Die neue helle Beleuchtung lässt die Kirche bereits beim Betreten einladend erscheinen. Der Kirchensaal ist nun gut ausgeleuchtet mit modernen Lampen und wirkt dadurch in seiner sakralen Schlichtheit.

Der Wiederbezug des sanierten Kirchengebäudes wird mit einem Festgot-



Am 10. September wird die sanierte neuapostolische Kirche mit einem Gottesdienst wieder ihrer Bestimmung übergeben. Pressebild

tesdienst mit Dank, Wort und Musik gefeiert am Sonntag, 10. September, um 9.30 Uhr.

Beim anschliessenden «Apéro riche» können alle Interessierten gerne die Räumlichkeiten der Kirche besichtigen.

Alle, die am Festgottesdienst teilnehmen möchten oder interessiert sind, einmal einen Blick in das Innere der Kirche im neuen Glanz und mit frischen Farben zu werfen, sind am 10. September herzlich eingeladen und willkommen. (e)